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A DANÇA DAS CADEIRAS - Marco Antônio Spinelli, médico com mestrado em psiquiatria pela Universidade São Paulo e psicoterapeuta 
de orientação junguiano descreve sua opinião sobre a imagem de José Luiz Datena dando uma cadeirada no opositor Pablo Marçal em 
debate político recente e que já está cravada na história dos debates políticos brasileiros. Segue. OPINIÃO - Leia na página 2

Minerva Foods 
está com vagas 

abertas em 
Barretos

A Minerva Foods anunciou 
a abertura de mais de 30 pos-
tos de trabalho, para atuar na 
unidade industrial de Barretos 
e na planta de industrializados, 
divisão voltada ao segmento 
de carnes processadas. Há 
oportunidades disponíveis 
para os cargos de auxiliar, 
além de magarefes, desossa-
dores, eletricistas e mecâni-
cos. Entre os benefícios estão: 
vale refeição, refeição no refei-
tório da unidade e vale trans-
porte. Para se candidatar é 
necessário ter disponibilidade 
para atuar em turnos e a expe-
riência prévia em frigoríficos 
poderá ser um diferencial. As 
inscrições já estão abertas e 
os candidatos devem enviar 
os seus currículos nos emails 
amanda.biffi@minervafoods.
com, thamires.oliveira@mi-
nervafoods.com (unidade de 
industrializados) ou entregá-
-lo diretamente na unidade. O 
horário de atendimento é das 
8 às 17 horas. As vagas tam-
bém são disponíveis para pes-
soas com deficiência (PCD). 
As oportunidades fazem parte 
do constante crescimento e 
expansão de mercado da Mi-
nerva Foods. A companhia é 
reconhecida por proporcionar 
um bom ambiente de trabalho 
para os seus colaboradores, 
sendo reconhecida interna-
cionalmente pela conquista 
da certificação Great Place to 
Work (GPTW).

Câmara abre CPI para apurar crise de 
abastecimento de água em Barretos

A Câmara de Barretos instaurou na última segunda-feira (16) 
uma CPI (Comissão Parlamentar de Inquérito) para investigar e 
apurar a responsabilidade da falta da água na cidade, bem como 
o não cumprimento de uma emenda de autoria do vereador Car-
lão do Basquete, que obriga a construção do barramento do cór-
rego Pitangueiras como tentativa de garantir a captação de água 
superficial nos meses de estiagem. Página 4

Rio das Pedras tem Torneio 
de Pesca neste domingo

O Rio das Pedras soltou 
uma tonelada de peixes da 
espécie Tilápia e Pacu, para 
realização de seu Torneio de 
Pesca que acontece neste do-
mingo dia 22, das 08 às 12 ho-
ras no pesqueiro do clube. As 
inscrições continuam abertas 
na secretaria da sede central 
até sábado ao meio dia, e tam-
bém pode ser efetuada na sede 

de campo no dia do evento. O 
torneio é voltado apenas para 
associados do clube em dia 
com as mensalidades e, além 
de poder levar os peixes fisga-
dos, eles concorrem a algumas 
premiações conforme as cate-
gorias.

O presidente do clube, 
Weverson Alves Moreira, 
afirmou que a aquisição de 

mais de 1 tonelada de peixes 
chega em boa hora.

“O torneio tem o objetivo 
de trazer para o clube o as-
sociado que gosta de pescar 
e curte pescaria. Logo após o 
torneio, quem não participou 
pode pescar e levar o peixe 
para casa ou também pescar 
na categoria pesque e solte”, 
afirmou o presidente do clube.

O projeto “OAB Por Elas”, uma iniciativa da 7ª Subseção da Or-
dem dos Advogados do Brasil – OAB Barretos, oferece atendimento 
jurídico totalmente gratuito às mulheres em situação de vulnerabilida-
de social e mulheres vítimas de violência doméstica. O atendimento é 
realizado em parceria com a Casa da Mulher Paulista, com o CRAM 
– Centro de Referência de Atendimento à Mulher e com a prefeitura 
de Barretos. Advogadas voluntárias realizam a acolhida a essas mu-
lheres na Casa da Mulher, localizada no bairro Parque Novo Jockey, 
todas as terças-feiras, das 13h30 às 16 horas, e avaliam cada caso 
individualmente. Os agendamentos para o projeto “OAB Por Elas” de-
vem ser realizados com antecedência na Casa da Mulher Paulista.

Mulheres vítimas de violência doméstica 
são acolhidas no “OAB Por Elas”

Delaías Santos, coordena-
dor do PROCON Barretos, é o 
novo representante regional na 
Fundação Procon de São Pau-
lo. Com a posse, Barretos passa 
a representar os municípios de 
Altair, Bebedouro, Cajobi, Coli-
na, Colômbia, Embaúba, Guaíra, 
Guaraci, Jaborandi, Monte Azul 
Paulista, Olímpia, Pirangi, Seve-
rínia, Taiaçu, Taiúva, Terra Roxa, 
Viradouro e Vista Alegre do Alto.

A cerimônia de posse ocor-
reu no último dia 12, em Bau-
ru. O evento contou com a pre-
sença do secretário-executivo 
da Justiça e Cidadania, Raul 
Christiano, e do diretor-execu-
tivo do Procon-SP, Luiz Orsa-
tti Filho, além de membros da 
Fundação Procon-SP e demais 

representantes do Estado. 
Segundo Delaías Santos, a 

regionalização é importante para 
tratar de problemas locais. “Exis-
tem práticas abusivas e infrativas 
que acontecem somente em de-
terminadas regiões. Por isso, o 
representante regional tem o pa-
pel de se comunicar para alinhar 
as demandas, bem como ser o 
intermediador entre a Fundação 
Procon e os órgãos municipais, 
para a devida integração do Sis-
tema Estadual de Defesa do Con-
sumidor”, explicou.

O mandato tem duração de 
dois anos e, segundo Delaías, 
será um período para escuta, 
resolução de problemas e uni-
ficação de procedimentos en-
tre os órgãos da regional.

Coordenador do PROCON Barretos 
é eleito representante regional

As emissoras do Grupo 
Monteiro de Barros anuncia-
ram para este sábado (21), 
das 10h30 às 11h50, o debate 
entre os candidatos a prefei-
to de Barretos. Participarão 
Raphael Oliveira (PP), Odair 
Silva (REP) e Tatiane Muzetti 
(PSDB), que já confirmaram 
presença. O segundo debate 
será realizado pela Vale TV 
no dia 3 de outubro, às 21h.

Debate entre 
candidatos 

a prefeito de 
Barretos acontece 

neste sábadoEscola de Barretos recebe o 
espetáculo Trânsito Animal
A Semana Nacional do Trânsito contará com a peça teatral Trânsito Ani-

mal, viabilizada pelo Ministério da Cultura, por meio da Lei de Incentivo à 
Cultura do Governo Federal, com patrocínio da concessionária de rodovias 
Tebe. A apresentação, na próxima terça-feira (24), acontece na escola muni-
cipal Luiza Parassu Borges, às 7h45. A peça Trânsito Animal é dirigida para 
crianças de 03 a 11 anos para contar a história de Sandro, um cachorro-do-
-mato; Frida, uma gatinha, e Pia, uma capivara. Juntos, eles ensinarão as 
crianças a ter mais conscientização para a adoção de atitudes e práticas 
mais segurança no trânsito. As crianças entenderão a importância em atra-
vessar as ruas com cuidado, também parar e olhar se tem animal na pista, 
bem como aprender a reconhecer placas de trânsito. O projeto Trânsito Ani-
mal é realizado pela RKT, com apoio da Rekriarte, para assessorar, planejar 
e executar projetos culturais para o desenvolvimento social.

Empresárias de Barretos participam do 
Festival da Rede Mulher Empreendedora

O Escritório Regional do Se-
brae-SP levou 22 empresárias do 
Grupo Conexão de Barretos ao 
Festival RME – Rede Mulher Em-
preendedora, realizado na capital 
paulista na última sexta-feira, 13 
de agosto. O 13° Festival RME 
é considerado o maior evento de 
empreendedorismo feminino no 
Brasil. O evento contou com di-
versas palestras sobre inovação 
e empreendedorismo, além de 
oferecer mentorias individuais e 
oportunidades de networking en-
tre empreendedoras de diferentes 
regiões do estado e do país.

TV destaca aposentada que recorre à fé para pedir por chuva em Barretos
Todos os dias ao meio-dia, aposentada Marleide 

Tomaz de Aquino, de 72 anos, sai de casa com uma 
garrafa de água em mãos e vai até o pé da cruz que 
fica em frente à Igreja dos Santos Reis, em Barretos, 
do outro lado da rua onde mora, faz uma oração pe-
dindo por chuva e despeja o líquido no local. O ato de 
fé, diz ela, já dura uma semana. Mas não é algo novo. 
De tempos em tempos, a aposentada ora por chuva em 
Barretos e faz isso desde que era criança. Página 7
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CORTA, SENÃO VIRA CADEIRADA
O presidente Lupa (REP) mandou cortar a palavra dos verea-

dores Paulo Correa (PL) e Nestor Leonel (UNIÃO) na sessão de 
segunda-feira (16) da Câmara Municipal. Ele ironizou a possibili-
dade de cadeirada como no confronto dos candidatos paulistanos 
José Luiz Datena (PSDB) e Pablo Marçal (PRTB). No entanto, 
tudo acabou em paz no legislativo barretense.

TEMPO QUENTE NA CÂMARA MUNICIPAL
No final da última sessão ordinária da Câmara Municipal, o 

tempo esquentou entre os vereadores Ricardo Bodinho (PP) e 
Nestor Leonel (UNIÃO). Mas a discussão acabou apenas em tro-
ca de olhares.

ANO ELEITORAL, DEFUNTOS E SECA
Em ano eleitoral, os defuntos começam a se levantar e sair do 

caixão, na avaliação do vereador Ângelo Tegami (PP). Ele revelou 
que de tanto faltar água em sua casa, rachou a caixa de armazena-
mento do precioso líquido.

CEMEI NO LEDA AMÊNDOLA
A construção de uma CEMEI (Centro Municipal de Educação 

Infantil) no bairro Leda Amêndola é defendida pelo vereador Ra-
phael Silvério (PSD).

MONITORAMENTO DA QUALIDADE DO AR
Preocupado com as queimadas, o vereador Rodrigo Malaman 

(PP) questiona a prefeitura sobre a existência de alguma estação para 
monitoramento de qualidade do ar na Estância Turística de Barretos.

LAGOINHA ON LINE
Um ponto de internet do Projeto Cidade Inteligente na igreja 

da comunidade rural da Lagoinha foi reivindicado pelo vereador 
Nestor Leonel (UNIÃO).

CONTRA AS TITICAS E PENAS DOS POMBOS
Medidas urgentes e eficazes, na limpeza e retirada de pombos 

que pousam nas árvores localizadas na entrada da unidade da Fatec 
de Barretos foram pedidas pelo vereador Paulo Correa (PL).

TINTA FRESCA NA LOMBADA
Nova pintura de lombada redutora de velocidade localizada na 

rua 34 em frente ao Lar das Crianças, foi cobrada pelo vereador 
Juninho Bandeira (PL). Mas o serviço carece em várias partes da 
cidade.

PREÇOS ALTOS NAS PRESTAÇÕES DA CDHU
Os altos valores pagos por moradores do bairro Dom Bosco nas 

prestações de residências de programas habitacional estão sendo ques-
tionados pelo vereador Paçoca (SD) junto a CDHU (Companhia de 
Desenvolvimento Habitacional e Urbano do Estado de São Paulo),

REQUERIMENTOS APROVADOS PELA CÂMARA
A última sessão ordinária do legislativo barretense aprovou 28 

requerimentos de autoria dos vereadores. Entre eles, o pedido do 
médico Vagner Chiapetti (REP) para a prefeitura tapar buracos na 
rua 32, entre a avenida 33 e a Travessa Nicolau Gentil.

AGENDA DO LEGISLATIVO
Nesta segunda-feira (23), às 19 horas, está agendada a última ses-

são ordinária de setembro da Câmara Municipal. Na quinta-feira (26), 
às 19 horas, está prevista audiência pública para demonstração e ava-
liação das metas fiscais de maio a agosto de 2024. É bom ficar de olho.

O DEBATE ENTRE CANDIDATOS A PREFEITO
Emissoras do Grupo Monteiro de Barros anunciam para sábado   (21),   

das   10h30   às   11h50,   debate   com   os candidatos a prefeito de Bar-
retos. A Vale TV marcou para 3   de   outubro,   às   21h00,   o   segundo   
debate.   Os   três candidatos, Raphael Oliveira (PP), Odair Silva (REP) 
e Tatiane   Muzetti   (PSDB),   confirmaram   presença   nos programas.

CULTO AFRO-BRASILEIRO
Nesta sexta-feira (20), a partir das 19 horas, no Templo de Umban-

da Caboclo Rei das Matas e Baiano Zé do Norte, localizado no bairro 
São Judas Tadeu, tem a gira de Guardiães, Exus e Pombas Giras.

A dança das cadeiras
Marco Antônio Spinelli, médico com mestrado em psiquiatria pela Universidade São Paulo e psicoterapeuta de 

orientação junguiano descreve sua opinião sobre a imagem de José Luiz Datena dando uma cadeirada no opositor 
Pablo Marçal em debate político recente e que já está cravada na história dos debates políticos brasileiros. Segue.

Diante da sociedade do 
espetáculo e do mundo da 
pós verdade em que vivemos, 
depois do choque inicial com 
a cadeirada que o jornalista 
e candidato José Luiz Date-
na deu no também candidato 
Pablo Marçal, bem que eu me 
perguntei se Datena, ao con-
trário dos outros candidatos, 
(com exceção de Pablo Marçal 
e Tabata Amaral) tinha final-
mente aprendido a fazer mar-
keting digital nesses tempos de 
Lacração: ele criou o meme da 
noite, da semana, da eleição.

Sua imagem dando a ca-
deirada no opositor, que pro-
nunciou todo tipo de insulto e 
de ilação visando desequilibrar 
o adversário, correu as redes, 
bombou em menções, só não 
explodiu nos trending topics 
do X (prefiro Twitter) porque o 
mesmo está proibido no Brasil.

Ele conseguiu uma atenção 
esmagadora nas redes, além 
de ter oferecido o mesmo des-
taque ao agredido, esse sim, 
querendo levar uma cacetada 
para ganhar as visualizações 
que tem perdido para a propa-
ganda gratuita de Rádio e TV, 
mídias paleontológicas que 
Datena domina muito bem.

Não tenho a pretensão de 
ser psiquiatra do Datena, nem 
fazer apreciações diagnósticas 
com relação a seu estado clíni-
co atual. Vou apontar algumas 
observações sobre seu compor-
tamento que são de domínio 
público e pretendo fazê-lo com 

muito mais respeito que os pal-
piteiros e haters de plantão.

Em entrevista para um im-
portante portal do Youtube, 
Datena começou a falar da ri-
queza da experiência andando 
nas ruas, em contato com o 
povão sempre sofrido e sem-
pre ludibriado pelos salvado-
res da vez. Ele, que não tem 
uma vida social muito ativa, 
foi tocado por essa vivência, 
durante a campanha.

A jornalista, delicadamen-
te, observou que ele estava 
falando em tom de balanço e 
despedida. Ele respondeu, em 
lágrimas, que estava fazendo 
de tudo, mas não conseguia 
fazer as pessoas votarem nele. 
Abandonou a entrevista cho-
rando copiosamente, sem con-
seguir completar a mesma.

Em outro debate, diante de 
mais uma sarabanda de insul-
tos da parte do influencer Pablo 
Marçal, já tinha esboçado a 
vontade de agredi-lo, parando 
no último momento. Dessa vez, 
Pablo Marçal debochou e falou 
que não tinha sido homem para 
completar sua intenção. Se o 
conceito de hombridade é esse, 
então lá veio a cadeirada.

O fato é que Datena está 
aparentemente com dificul-
dade de regulação emocional, 
com essas explosões estra-
nhas para um comunicador 
tão experiente e curtido em 
todo tipo de embate.

Conta para sua carga de 
estresse, que está muito alta, 

a evidente dúvida que sempre 
teve ao ensaiar, e recuar, sobre 
sua entrada na política.

Talvez o medo de se expor 
a esse tipo de ataque que se 
faz hoje na selva digital. De 
olho nos seus votos, Pablo 
Marçal o chamou de milio-
nário que nada faz pelo povo, 
mencionou que foi acusado de 
assédio e calou sua acusado-
ra com dinheiro e finalmente 
achincalhou sua hombridade.

Acting Out, em Psiquia-
tria, é quando se passa ao ato, 
sem a intervenção do nosso 
cérebro racional. Datena pas-
sou ao ato. Não o fez de forma 
deliberada. Não foi um meme 
deliberado. Eu acho.

Uma pesquisadora, Molly 
Crockett, fez uma bela expo-
sição no canal Big Think, no 
Youtube, sobre porque nosso 
cérebro adora a indignação, o 
ultraje e a sensação de puni-
ção das “pessoas más”.

Áreas do cérebro ligadas 
ao prazer e à recompensa 
são ativadas quando alguém 
é punido por seus malfeitos. 
Por isso, filmes de vingança 
têm tanto público. Garanto 
que essas áreas do cérebro 
do público ficaram acenden-
do de prazer ao rever a cena, 
de um falando “Você não foi 
nem homem para me bater...” 
e pumba! Agora foi.

A agressão física e a pas-
sagem ao ato caracterizam um 
sinal de disfunção e é um sinal 
de doença quando realizada. 

A agressão caracteriza um cri-
me e vai ser tratada como tal. 
Mas a política de canalização 
do ódio, de moagem de bio-
grafias e de lacração baseada 
em notícias e ilações falsas são 
também criminosas e são mais 
difíceis de caracterizar e punir.

No debate dos candidatos à 
presidência dos Estados Uni-
dos, Donald Trump afirmou 
que os animais de estimação 
de uma pequena cidade ame-
ricana tinham sido devorados 
por imigrantes. A técnica é co-
nhecida: pintar graficamente 
uma imagem repulsiva, atri-
buir a culpa a uma minoria 
(Hitler fez isso com os judeus) 
e, diante da indignação geral, 
aparecer como salvador.

Kamala Harris, a vice pre-
sidente americana e candidata 
contra Trump, foi gargalhando 
e apontando para ele, assim di-
zendo: vocês acreditam nesse 
cara? Trump foi prontamente 
desmentido pela equipe jorna-
lística do programa e levou uma 
surra memorável no debate.

O terrorismo da política 
da lacração, do insulto e da 
maledicência digital pode ser 
enfrentado dessa forma, e está 
sendo enfrentado: com bom 
jornalismo e com o deboche 
diante do ridículo.

Se você cair na cilada de 
se indignar e tentar mostrar o 
absurdo que está sendo dito, 
perdeu. Se der uma cadeirada, 
a Democracia perdeu. E per-
demos juntos.

Mulheres cautelosas e homens vulneráveis: um 
reflexo das vítimas de fraudes financeiras no Brasil

Recente pesquisa conduzi-
da pelo Instituto de Proteção 
e Gestão do Empreendedoris-
mo e Relações de Consumo 
(IPGE) revelou dados preocu-
pantes sobre as vítimas de pi-
râmides financeiras no Brasil.

O estudo, que entrevistou 
3.443 pessoas, mostrou que 
66,2% das vítimas são ho-
mens, enquanto as mulheres 
representam 33,8%. Esses 
números sugerem uma corre-
lação direta com o comporta-
mento observado no mercado 
de renda variável, conforme 
análise da B3.

Nos últimos anos, o nú-
mero de mulheres investido-
ras em renda variável cresceu 
significativamente, com um 
aumento de 658% entre 2018 e 
2023. No entanto, apesar desse 
crescimento expressivo, a par-
ticipação feminina nesse mer-
cado se mantém estagnada em 
25%. Esse dado, embora po-
sitivo, indica que as mulheres 
ainda são minoria no ambiente 
de investimentos de maior ris-
co, como a renda variável.

Por outro lado, o estudo da 
IPGE revela que os homens, 
que dominam o mercado de 

renda variável em números 
absolutos, também são mais 
suscetíveis a cair em esque-
mas fraudulentos, como pirâ-
mides financeiras.

Esse fato pode ser explica-
do por uma maior exposição 
dos homens ao risco e, possi-
velmente, por uma abordagem 
menos cautelosa ao investir.

As mulheres, que têm de-
monstrado uma entrada mais 
cautelosa e informada no mer-
cado financeiro, acabam se 
expondo menos a esses tipos 
de fraudes.

A pesquisa da B3 reforça 
que as mulheres tendem a in-
vestir mais tempo e recursos 
em educação financeira antes 
de realizar seus primeiros in-
vestimentos, o que pode ser 
um fator de proteção contra 
esquemas fraudulentos.

Em contraste, a pesquisa 
do IPGE evidencia a neces-
sidade urgente de reforçar a 
educação financeira, especial-
mente entre os homens, que 
são as principais vítimas des-
ses esquemas. 

A maior conscientização 
sobre os riscos e armadilhas 
do mercado financeiro pode-

ria reduzir significativamente 
o número de vítimas de pirâ-
mides financeiras.

O paralelo entre as duas 
pesquisas destaca a importân-
cia da educação financeira e da 
conscientização dos riscos no 
mercado de investimentos. En-
quanto as mulheres continuam 
a consolidar sua presença de 
maneira informada e estratégi-
ca, os homens precisam adotar 
uma abordagem mais cautelo-
sa para mitigar os riscos asso-
ciados a fraudes financeiras. 

A promoção de uma cul-
tura de educação financeira 
robusta é fundamental para 
proteger todos os investido-
res, independentemente de 
gênero, e para construir um 
mercado financeiro mais se-
guro e confiável no Brasil.
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Parece curtição, mas é trabalho! Tivemos barreteses no Rock in Rio sim! A Jornalista responsável pela co-
municação e marketing do Hospital de amor, Karina Carreira ao lado do parcerio de trabalho, o chef de Co-
zinha do renomado IRCAD BRAZIL viveram uma experiência única no Rock In Rio Academy. O Rock in Rio 
Academy é um programa de imersão criado pelo Rock in Rio para compartilhar com empresas e profis-
sionais os bastidores e as estratégias de um dos maiores festivais de música e entretenimento do mundo. 
Durante o evento, os participantes têm a oportunidade de aprender com executivos e especialistas sobre 
gestão, inovação, marketing, e outros temas relevantes, aplicados diretamente à realidade do festival.

ELA É BARRETENSE, MULHER FORTE E MERECE TODOS OS HOLOFOTES! Roberta Khatib comemo-
ra um marco incrível: pela primeira vez, a marca inaugurou 4 lojas da Dona Baunilha Docerias em 1 
mês! Com as novas unidades Campinas, Bauru, Jaboticabal e Curitiba LOJA MATRIZ, foram 4 treina-
mentos intensos, mais de 60 pessoas treinadas, horas de produção, quilômetros rodados e muita 
alegria envolvida! A satisfação de ver esse crescimento exponencial é indescritível! Obrigado por 
levar o nome da nossa cidade como um marco histórico no crescimento empresarial!

Matheus Donato, gerente Sicredi, é o “bendito fruto” entre essas empresárias, profissionais liberais 
e empreendedoras que participaram do lançamento do Comitê Mulher. Geovana , Márcia ,Maria 
Helena ,Luciana , Marli Leite , Simone e Heloísa.

Encontrar roupas masculinas para o público plus 
size não é fácil, mas a Dias Imports está aqui para 
mudar isso! Eles vestem do G1 ao G4 e oferecem 
bermudas e calças até o tamanho 60, sempre com 
estilo e conforto. Que o diga o Guilherme, que já 
entrou na moda com a Dias Imports! Faça como 
ele: vista-se bem e sinta-se ainda melhor!

Pe. Carlos Adriano Neto, responsável pela área 
pastoral de São José e São Judas Tadeu, junto com 
sua equipe dedicada, está organizando um even-
to imperdível para a comunidade: o Grande Jantar 
Show Baile Flashback!  O evento acontecerá no dia 
28 de setembro, no Centro de Eventos Dr. Paulo 
Prata, e contará com open bar, open food comple-
to, mega banda show e DJ Toledo para animar a 
noite! Garanta sua mesa ligando para (17) 98840-
3150. Não perca essa noite inesquecível e siga nas 
redes sociais para mais informações!

O empresário 
Duilio Zacaro, 
ao lado de sua 
esposa e sócia 
de vida Kerine, 
é “literalmente” 
o patrocinador 
Ouro do Bote-
co PressMídia, 
com sua Yasui 
Alianças. Ele, 
que sabe  da 
importância de 
celebrar mo-
mentos únicos!

Os noivos Tiago Al-
ves e Greice Ribei-

ro estão vivendo 
um momento má-

gico em suas vidas 
pessoais, cheios de 
amor e cumplicida-
de. Unidos mais do 
que nunca, o casal 

se prepara para 
grandes mudan-
ças, aguardam e 

confiam essa nova 
fase com muita 

alegria e esperança 
no futuro! Que essa 

união continue 
sendo marcada por 

momentos ines-
quecíveis! Sucesso
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A Câmara realiza na pró-
xima quinta-feira, dia 26, às 
19 horas, a Audiência Pública 
para demonstração e avalia-
ção da situação financeira do 
Município da Estância Turís-
tica de Barretos nos meses de 
maio a agosto de 2024.

Tecnicamente, essa Audiên-
cia Pública é chamada de “De-
monstração das Metas Fiscais 
do 2º quadrimestre”. Na práti-
ca, trata-se de um “resumo da 
situação financeira” da cidade 
ou uma  ‘prestação de contas’ 
aos vereadores e à população 
de tudo o que a prefeitura, o 
SAAEB- Serviço Autônomo de 
Água e Esgoto, o IPMB - Ins-
tituto de Previdência do Muni-
cípio de Barretos e a Câmara  
arrecadaram (Receitas) e gasta-
ram (Despesas) no período.

Geralmente as informações 
mais aguardadas são as relacio-
nadas aos gastos obrigatórios 
com Saúde e Ensino (Educa-
ção), limite de gastos com a Fo-
lha de Pagamento dos Servido-
res, além da situação da dívida 

Os municípios brasileiros vão 
partilhar R$ 1.389.171.888,90 
nesta sexta-feira (20). O valor 
é referente ao segundo repasse 
do mês de setembro, do Fundo 
de Participação dos Municípios 
(FPM). Trata-se de uma quantia 
32% maior do que a repassada no 
mesmo período do ano passado.

Calculado e apontado so-
bre uma população de 119.427 
pessoas, o valor a ser repassa-
do para Barretos será de R$ 
636.643,33 segundo a União. 

O resultado, segundo o es-
pecialista em orçamento públi-
co, Cesar Lima, aponta para um 
cenário de recuperação, apesar 

A Câmara de Barretos ins-
taurou na última segunda-
-feira (16) uma CPI (Comis-
são Parlamentar de Inquérito) 
para investigar e apurar a res-
ponsabilidade da falta da água 
na cidade, bem como o não 
cumprimento de uma emenda 
de autoria do vereador Car-
lão do Basquete, que obriga 
a construção do barramento 
do córrego Pitangueiras como 
tentativa de garantir a capta-
ção de água superficial nos 
meses de estiagem.

São Paulo registrou em 
agosto o melhor saldo líqui-
do de empresas abertas de 
sua história, com um total de 
20.107 novas empresas, con-
forme levantamento realizado 
pela Junta Comercial do Esta-
do de São Paulo (JUCESP), 
órgão vinculado à Secretaria 
de Desenvolvimento Econô-
mico do Governo de SP. O re-
sultado superou o recorde an-
terior de julho, quando foram 

Atenção beneficiários do 
Bolsa Família. A CAIXA aler-
ta sobre um golpe que vem 
sendo aplicado nas redes so-
ciais, por SMS e WhatsApp 
em todo o país. Criminosos 
enviam links com informações 
falsas para roubar dados e ter 
acesso às contas bancárias.

A CAIXA informa que não 
encaminha nenhum tipo de 
link aos clientes. O banco só 
envia e-mails com autoriza-
ção do titular da conta.

 O alerta é o seguinte: Não 
clique em nenhum link suspei-
to; Não forneça suas senhas e 
outros dados de acessos em 
outros sites e aplicativos; Não 

A Câmara de Barretos rea-
lizou na última segunda-feira 
(16), a 27ª Sessão Ordinária 
de 2024. Ao todo, oito maté-
rias foram discutidas e vota-
das pelos vereadores, sendo 
seis Projetos de Lei, um Pro-
jeto de Lei Complementar e 
um Balancete. Os vereadores 
também apresentaram 28 re-
querimentos para a sessão.

Os assuntos aprovados fo-
ram: Emissão da carteira de 
identificação funcional dos pro-
fessores municipais; Abertura 
de Crédito Adicional Especial: 
R$ 1,9 milhão para a Secretaria 

Câmara instaura CPI para investigar a falta de água em Barretos
O requerimento para a aber-

tura da investigação foi assina-
do por sete vereadores: Carlão 
do Basquete, Ângelo Tegami, 
Dr. Chafei, Paçoca, Dr. Ra-
phael Oliveira, Ricardo Bodi-
nho e Dr. Rodrigo Malaman. 

De acordo com o requeri-
mento, “o córrego Pitanguei-
ras abastece 60% da água da 
cidade de Barretos” e que “no 
período de estiagem existe 
um rebaixamento drástico no 
nível da água, não sendo feito 
nada para prevenir essa situa-

ção e prejudicando a captação 
da água superficial”. 

Agora, o presidente da 
Câmara, Luis Paulo Vieira – 
Lupa deverá expedir portaria 
indicando os três vereadores 
que vão atuar na CPI, respei-
tando a “proporcionalidade 
partidária”. Os vereadores es-
colhidos ainda podem forma-
lizar pedido ao presidente da 
Câmara para não participar da 
CPI. Se isso acontecer, outros 
vereadores deverão ser no-
meados pelo presidente.

A CPI poderá convocar 
testemunhas para prestar de-
poimentos (oitivas) e solicitar 
documentos de órgãos da ad-
ministração direta e indireta, 
caso necessário. Os trabalhos 
devem ser concluídos em 120 
dias, podendo esse prazo ser 
prorrogado por mais 60 dias. O 
relatório final, caso seja neces-
sário, poderá ser encaminhado 
ao Ministério Público para que 
seja estabelecida a responsa-
bilidade civil e/ou criminal de 
possíveis infratores.

Audiência Pública apresenta 
situação financeira de Barretos nos 

meses de maio a agosto de 2024

com o Instituto de Previdência e 
Precatórios. Porém, várias tabe-
las e gráficos de vários segmen-
tos da cidade são apresentados 
e discutidos, como as arrecada-
ções e gastos com a iluminação 
pública e o transporte coletivo 
urbano, por exemplo.

Os dados são enviados 
pela Secretaria Municipal de 
Finanças da prefeitura e expli-
cados pelo consultor contábil, 
Gaspar da Costa.

Representantes de classes, 
profissionais de imprensa, as-
sociações de bairros, líderes 
comunitários e cidadãos in-
teressados em participar das 

discussões poderão compare-
cer presencialmente na Câma-
ra ou enviar perguntas pelos 
canais oficiais durante a trans-
missão da audiência:

A Audiência Pública para 
demonstração e avaliação das 
Metas Fiscais obedece uma lei 
federal, conhecida como “Lei 
de Responsabilidade Fiscal”.

De acordo com a lei, todos 
os dados referentes às finan-
ças e à gestão fiscal do muni-
cípio devem ser apresentados 
e discutidos com a população 
a cada quatro meses (quadri-
mestre) por meio de Audiên-
cia Pública na Câmara.

Oito matérias foram discutidas e votadas 
pelos vereadores na última sessão ordinária

Municipal de Esportes e Lazer; 
Abertura de Crédito Adicio-
nal Suplementar: R$ 425,2 mil 
para Assistência Financeira 
Complementar da União desti-
nada ao cumprimento do Piso 
Nacional da Enfermagem; 
Cassação de alvará de licença 
e funcionamento de empresas 
que comercializarem produtos 
provindos de roubos e furtos; e 
o Balancete do SAAEB - Ser-
viço Autônomo de Água e Es-
goto referente ao mês de agos-
to de 2024.

O assunto com pedido de 
adiamento por 30 dias foi: a 

Alteração da Lei do parcela-
mento do solo urbano: deter-
mina que loteamentos com 
300 ou mais lotes implantem 
ciclovias, ciclofaixas, pista de 
caminhada, quadra poliespor-
tiva e campo de futebol oficial.

A instituição da campanha 
“Junho Violeta”, em alusão ao 
Dia Mundial de Conscientiza-
ção da Violência contra a pes-
soa idosa teve pedido de vista 
prorrogado para a próxima ses-
são, enquanto que a “Fixação 
dos subsídios dos agentes po-
líticos do Poder Executivo” foi 
retirada da pauta de discussões.

SP registra saldo líquido histórico 
de empresas abertas em agosto

registradas 19.935 empresas, 
representando um crescimen-
to de 0,86%.

O saldo líquido de empre-
sas, calculado pela diferença 
entre o número de empresas 
abertas e as que foram fecha-
das no período, é um dos prin-
cipais indicadores da dinâmica 
do empreendedorismo em São 
Paulo. Este dado reflete a con-
fiança dos empreendedores na 
economia local e o ambiente 

favorável para novos negócios.
O saldo líquido positivo é 

mais um reflexo do bom mo-
mento da economia paulista, 
que tem registrado montan-
tes recordes nos dados de em-
preendedorismo.

No primeiro semestre de 
2024, foram abertas 174.501 
empresas, o maior número já 
registrado para o período na Sé-
rie Histórica, desde 1998. Além 
disso, o estado quebrou dois re-
cordes neste ano, atingindo o 
maior número de novos negó-
cios constituídos em um mês 
nos últimos 26 anos: 32.411 em 
abril e 33.975 em julho.

CAIXA alerta beneficiários do Bolsa 
Família para golpes por SMS e WhatsApp

compartilhe link dos aplica-
tivos da CAIXA; Desconfie 
sempre de informações sensa-
cionalistas e de “oportunida-
des imperdíveis”; e Não com-
partilhe suas senhas e cartões 
com outras pessoas.

O banco monitora inin-
terruptamente seus produtos, 
serviços e transações bancá-
rias. Confira outras dicas e 
orientações de segurança da 
CAIXA no portal www.caixa.
gov.br/seguranca.

FPM: União repassa mais de R$ 600 
mil nesta sexta-feira para Barretos

de o valor ser menor do que o 
registrado no primeiro decên-
dio deste mês, quando o total 
foi de R$ 4.276.269.144,67.

“Por ser um decêndio de 
meio de mês, ele é 68% menor 

do que o primeiro decêndio de 
setembro. Vamos esperar que o 
terceiro decêndio também seja 
bom, mesmo ele sendo geral-
mente menor do que o primei-
ro”, considera Lima.
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As organizadoras do Bo-
teco PressMídia, jornalistas 
Luciana Gomes e Talita Cos-
ta, lançaram a nova versão do 
site do Boteco PressMídia, 
confirmaram novo local e pa-
trocinadores da quinta edição 
do evento, que acontece neste 
sábado, 21 de setembro, no 
Rancho da Dinda, no Parque 
do Peão de Barretos.

O evento foi criado para 
conectar e confraternizar pes-
soas que atuam profissional-
mente nos diferentes veículos 
de comunicação, agências 
de publicidade e produção 
de conteúdo, assessorias de 
imprensa, mídias sociais, in-
fluência digital e empresas de 
notícias de Barretos e região.

Realizado desde 2018, a 
festa tornou-se tradição, se 
consolidando num evento es-
tratégico de relacionamento 
entre profissionais de comu-
nicação e as principais mar-
cas da região, ao reunir mais 
de 800 profissionais da área e 
as principais 50 marcas com 
atuação no mercado regional.

O evento deste ano tem o 
apoio de Os Independentes e 
patrocínio das empresas: Mi-
nerva Foods Shop, Cervejaria 
BeVale que pertence a com-
panhia Ambev e que integra 
o Grupo Rizatti, Multishine, 

Óticas Diniz Barretos, Yasui 
Alianças, Instituto Respire, 
Salão Luiza de Paula Cruvi-
nel, Ital’in House, Asteque 
Papelaria e Asteque Móveis, 
Barretos Park Hotel, Gráfica 
e Brindes Barretos, Agência 
de Publicidade Get Up, Da-
nilo Borges Fotografia, pro-
vedor de internet Fibra Ótica 
– Desktop, OPS Empresas 
Serviços de Internet, Eduardo 
Miranda Decoração, Dj Tho-
mazini, Mikeias Trio, Buffet 
Coqueiro, Paty Bistrô, White 
Bar Entretainment, Wilson 
Som e Luz, além da partici-
pação das agências de comu-
nicação das organizadoras Ta-
lita Costa e Luciana Gomes, 
Cia da Mensagem e Parceria 
Comunicação. 

Com cinco horas de dura-
ção, estão na programação: 
feijoada completa, open bar de 
cerveja Bhrama, refrigerantes 
e água, shows a banda de rock 
and roll Jukebox 90 e muita 
música eletrônica no coman-
do do DJ Thomazini. Algumas 
marcas já confirmaram ações 
de marketing no evento, entre 
elas o Minerva Foods Shop, 
Óticas Diniz de Barretos, 
Desktop, Yasui Alianças. Já a 
Multishine fará o lançamento 
de novos e tecnológicos pro-
dutos de sua marca. 

Exclusivo para os profis-
sionais da comunicação da re-
gião de Barretos, o evento tem 
o intuito de reunir um público 
formador de opinião de cerca 
250 pessoas, envolvendo todos 
os profissionais que atuam nos 
processos de repercussão de 
campanhas e notícias, da pro-
dução à divulgação. 

Realizado pela primeira 
vez no Rancho da Dinda, lo-
calizado dentro do Parque do 
Peão de Barretos, esta edição, 
por ser realizada num ambien-
te maior, possibilitará a reali-
zação de mais ações de ativa-
ção dos patrocinadores.

“É um dia em que a pauta 
é exclusivamente voltada para 
boas notícias, um momento fa-
vorável de confraternização e 
conexão para os profissionais 
e também para as marcas pre-
sentes no Boteco PressMídia”, 
destacam as jornalistas Lucia-
na Gomes e Talita Costa. 

O valor de cada convite é 
de R$ 150 para profissionais 
da área. A venda de convites 
acontece diretamente com as 
jornalistas. Mais informações 
podem ser obtidas pelas redes 
sociais do evento e diretamen-
te com as jornalistas pelos te-
lefones (17) 99642 5695 com 
Luciana Gomes e (17) 99727 
5160, com Talita Costa.

O “7º Concurso de Cartas” 
do Instituto Sociocultural do 
Hospital de Amor, em parce-
ria com a Azul Linhas Aéreas, 
está com inscrições abertas 
até o dia 26 de setembro.

Podem participar pacientes 
do Hospital de Amor, maio-
res de 18 anos, que estejam 
em tratamento de câncer de 
mama há mais de dois anos, 
residentes nas cidades de Bar-
retos, Jales e Fernandópolis, 
no estado de São Paulo, e em 
Palmas/TO e Porto Velho/RO.

Para se inscrever basta 
redigir uma carta, escrita à 
mão, com o tema “Próximo 
Destino: a Vitória”, contando 

Jornalistas confirmam atrações e patrocinadores 
para a quinta edição do Boteco PressMídia

Concurso de Cartas do Instituto Sociocultural 
recebe inscrições até 26 de setembro

suas histórias de superação e 
enfrentamento do câncer. A 
inscrição e a entrega da carta, 
já digitalizada, devem ser fei-
tas via e-mail para o Instituto 
Sociocultural do Hospital de 
Amor, no endereço instituto-
sociocultural@hospitaldea-
mor.com.br.

A premiação para os ven-
cedores está assim definida: 
1º lugar: viagem para Maceió, 
capital de Alagoas; 2º lugar: 
viagem para Foz do Iguaçu, 
famosa pelas Cataratas, uma 
das Sete Maravilhas Naturais 
do Mundo; 3º lugar: viagem 
para Balneário Camboriú, co-
nhecida pelas praias badala-

das em Santa Catarina.
Além das passagens, os 

vencedores terão direito a hos-
pedagem, com café da manhã 
incluso, podendo levar um 
acompanhante. O resultado do 
concurso será divulgado no dia 
9 de outubro, pelas redes so-
ciais do Instituto Sociocultural.



BARRETOS, 20 de setembro de 2024 A informação com precisão e credibilidade6

COTIDIANO

A Cidade
BARRETOS E REGIÃO

O UNIFEB (Centro Uni-
versitário da Fundação Edu-
cacional de Barretos) inau-
gura no próximo dia 26 de 
setembro as instalações da 
Clínica Veterinária, que pas-
sará a atender a comunidade 
de Barretos e região em mais 
um projeto de extensão.

O amplo espaço, com 
acesso pela Avenida Prof. 
Roberto Frade Monte, conta 
com estrutura completa para 
atendimento de animais de 
pequeno porte e silvestres. A 
Clínica Veterinária dispõe de 
ambientes para atendimento 
de cães e felinos, farmácia, 
Raio X, além de salas de ci-
rurgia, vacinas e curativos.

O reitor do UNIFEB, Prof. 
Dr. Ângelo Davis, ressalta a 
relevância de mais este im-

A terceira edição da 
campanha “De Olho nos 
Olhinhos”, destinada à cons-
cientização sobre o reti-
noblastoma, um tipo de cân-
cer ocular infantil, ocorrerá 
na Praça de Alimentação do 
North Shopping Barretos, 
neste sábado, 21 de setem-
bro, das 11 às 20 horas.

O Hospital de Amor é o 
responsável pela atividade, 
que tem como objetivo infor-
mar o público sobre a saúde 
ocular e o tumor que afeta 
crianças entre 0 e 5 anos.

A mobilização envol-
ve médicos do Hospital de 
Amor (HA) e estudantes de 
medicina da Faculdade de 
Ciências da Saúde de Barre-
tos Dr. Paulo Prata, que es-
tarão no local para orientar, 
distribuir folhetos e cartilhas 
informativas sobre o diag-
nóstico precoce e o trata-

mento do retinoblastoma.
Os pais e responsáveis de-

vem ficar atentos aos princi-
pais sintomas, como o “refle-
xo do olho de gato”, no qual 
a pupila pode apresentar uma 
área branca e opaca ao refletir 
a luz, sendo facilmente visível 
em fotos tiradas com flash.

Alterações na posição 
dos olhos, como desvio ocu-
lar (estrabismo) ou altera-
ções do movimento ocular, 
também são sinais de alerta. 
Em qualquer um desses ca-
sos, a criança deve ser le-
vada ao oftalmologista para 
um exame completo.

Ao tirar uma foto com 
flash, o reflexo vermelho na 
pupila é considerado normal. 
No entanto, se o reflexo for 
branco ou escuro, pode haver 
algum problema ocular na 
criança, que deve ser avalia-
do por um oftalmologista.

No último dia 11 de setembro, o UNIFEB (Centro Universitário da Funda-
ção Educacional de Barretos) recebeu a historiadora Karla Armani para uma 
palestra sobre a história do Judiciário local. O evento foi destinado aos alunos 
do curso de Direito da instituição. Com o tema “A História da Comarca de 
Barretos:1890 a 2020 - perspectivas e produção da obra”, a palestra teve como 
objetivo a divulgação do livro da historiadora bem como apresentar uma sínte-
se sobre todas as décadas relacionadas ao tema contextualizando os fatos des-
conhecidos, alguns pitorescos e trágicos. O coordenador do NAC (Núcleo de 
Apoio Cultural) do UNIFEB, Prof. Davi Perez Aguiar, ressalta a importância 
do evento a fim de popularizar a história do judiciário local. “Além de toda a 
remontagem histórica que foi compartilhada, Karla Armani trouxe seu conhe-
cimento por meio de uma linguagem leve e informal que sempre chama a aten-
ção em suas palestras”, destacou o professor. Também estiveram presentes no evento o reitor 
do UNIFEB, Prof. Dr. Ângelo Davis; a cirurgiã-dentista e representante do Conselho Regional 
de Odontologia no Conselho Curador da FEB, Cláudia Martins de Lima; a juíza da Comarca 
de Barretos, Dra. Fernanda Vazquez; o Prof. Me. Leandro Alvarenga, coordenador do curso de 
Direito do UNIFEB; além de diversos professores da instituição.

Clínica Veterinária do UNIFEB será 
inaugurada no final de setembro
O local contará com espaços para atendimento de cães e felinos, 
farmácia, Raio X, além de salas de cirurgia, vacinas e curativos

portante espaço de atendi-
mento na instituição.

“Com a inauguração da 
Clínica Veterinária ampliamos 
os nossos projetos de extensão 
em apoio à comunidade. Além 
de ser um espaço de extrema 
importância na formação dos 
alunos de Medicina Veterinária, 
estaremos permitindo a demo-
cratização de acesso a estes ser-
viços para a população da nossa 
cidade e região. Será nosso pre-
sente para Barretos neste ano 
em que o UNIFEB completa 60 
anos de fundação”, ressaltou.

Ângelo também destaca que 
o UNIFEB fez um grande in-
vestimento na reforma e remo-
delação do local a fim de aten-
der os requisitos necessários 
para a implantação da clínica.

“Prezamos por oferecer a 

melhor estrutura aos nossos 
alunos e, por isso, concentra-
mos todos os esforços neste 
projeto. Além das instalações 
modernas, investimos tam-
bém na aquisição de equi-
pamentos de última geração 
para oferecer um atendimento 
de excelência”, disse.

A Clínica Veterinária do 
UNIFEB funcionará de se-
gunda a sexta-feira, das 13 às 
18 horas, e contará com uma 
equipe de professores e médi-
cos veterinários que estarão na 
supervisão dos atendimentos 
realizados pelos alunos do cur-
so de Medicina Veterinária.

Campanha “De Olho nos 
Olhinhos” realiza orientações 

no North Shopping 
Barretos neste sábado

Marcelo Flosi de Oliveira, 
advogado e diretor de turismo 
da Associação Os Indepen-
dentes, participou do progra-
ma “Café com Prosa” com 
Raphael Dutra, transmitido 
pela Rádio Jornal 88.7 FM, e 
compartilhou suas experiên-
cias e desafios à frente do Bar-
retos Park Hotel e sua atuação 
no turismo de Barretos.

Ao ser questionado sobre 
sua trajetória, Marcelo Flosi 
destacou suas raízes na cidade. 
“Eu sou natural de Barretos, fi-
lho de família barretense. Tra-
balhei com meu pai por muitos 
anos no depósito de gás, es-
tudei no Estadão e, posterior-
mente, fui para a UNAERP 
em Ribeirão Preto, onde me 
formei em Direito. Estou há 23 
anos atuando como advogado 
em Barretos”, contou Flosi, 
que também é presidente da 
Independentes S/A.

DESAFIOS NO BARRE-
TOS PARK HOTEL

Marcelo Flosi comentou 
sobre os desafios que encon-
trou ao assumir a presidência 
da Independentes S/A em re-
lação ao Barretos Park Hotel. 
“A maior dificuldade foi co-
locar o empreendimento nos 
trilhos. Quando entrei, não fa-
zia parte da diretoria anterior, 
então minha atuação era mais 
no apoio jurídico. O principal 
obstáculo foi entender como o 
empreendimento estava sen-
do administrado e resolver os 
processos judiciais relaciona-

Historiadora de Barretos ministra palestra 
no UNIFEB sobre história do Judiciário local

Marcelo Flosi compartilha desafios e 
conquistas à frente do Barretos Park Hotel

dos ao atraso na entrega da 
obra. Conseguimos solucio-
nar a maioria dos problemas e 
hoje restam poucos processos 
em andamento”, explicou.

INVESTIMENTOS 
E CRESCIMENTO NO 
SETOR DE TURISMO 

CORPORATIVO
Desde que assumiu a dire-

toria em maio de 2022, Mar-
celo Flosi relatou as ações que 
alavancaram o Barretos Park 
Hotel, com foco no turismo 
corporativo. “Uma das pri-
meiras mudanças foi trazer o 
Adriano Santos, um conhece-
dor do turismo barretense, para 
nossa equipe. Identificamos 
que o nicho mais acessível se-
ria o de eventos corporativos, 
então investimos em nosso 
salão de convenções. Esse 
segmento tem sido um suces-
so e hoje somos referência em 
grandes eventos corporativos 
em Barretos”, destacou.

Flosi também mencionou 
a expansão do parque aquá-
tico do hotel, uma iniciativa 
crucial para o crescimento do 

empreendimento. “Com muito 
esforço, conseguimos finali-
zar a primeira etapa do parque 
aquático. A segunda etapa está 
planejada para ser concluída 
até o final de 2024”, revelou.

RELAÇÃO ENTRE OS 
EMPREENDIMENTOS
Ao ser questionado sobre 

a integração entre o Barretos 
Park Hotel, o Parque do Peão 
e a Associação Os Independen-
tes, Marcelo Flosi explicou que 
as empresas são independentes.

“A Associação Os Indepen-
dentes é uma entidade sem fins 
lucrativos, mas tem investi-
mentos no Barretos Park Hotel 
devido à necessidade de hos-
pedagem durante a Festa do 
Peão. A associação é a maior 
proprietária de apartamentos 
na torre 1, com 83 unidades. 
Temos cuidado para manter 
essa separação clara e tem fun-
cionado bem”, finalizou Flosi.

Na imagem, o presidente 
da Independentes S/A, Marce-
lo Flosi de Oliveira [à direita], 
ao lado do diretor administra-
tivo, José Ricardo Augusto.
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REGIÃO

A Cidade
BARRETOS E REGIÃO

A categoria bancária in-
jetará R$ 86,5 bilhões na 
economia do país a partir de 
setembro deste ano até agos-
to de 2025. Deste total, R$ 
12,7 bilhões são o resultado 
do reajuste de 4,64% sobre 
os salários, vales refeição e 
alimentação e PLR, conquis-
tados pelos trabalhadores 
e trabalhadoras do setor na 
campanha de renovação da 
Convenção Coletiva de Tra-
balho (CCT), com validade 
para os próximos dois anos.

Considerando apenas os 
salários, o reajuste represen-
ta um acréscimo de R$ 2,95 
bilhões para uma massa sala-
rial anual da categoria de R$ 
66,5 bilhões.

As conquistas para a PLR 
injetarão por volta de R$ 9,2 
bilhões até março de 2025, 
sendo que R$ 4,3 bilhões 
deste total já estão sendo dis-
tribuídos na antecipação da 
PLR neste mês de setembro.

Já o reajuste nos vales ali-
mentação e refeição represen-
tam R$ 474,5 milhões a mais 
no total desses direitos que so-
mam R$ 10,7 bilhões recebi-
dos anualmente pela categoria.

“Por meio do reajuste aos 
trabalhadores do setor, ob-
tidas com mobilização sin-
dical, a categoria contribui 
para a economia. Porque é 
o dinheiro no bolso do tra-
balhador e da trabalhadora 
que movimenta o comércio 
e a indústria”, observa a pre-
sidente da Confederação Na-

Categoria bancária injetará R$ 86,5 bi 
na economia do país entre 2024 e 2025

cional dos Trabalhadores e 
Trabalhadoras do Ramo Fi-
nanceiro, Juvandia Moreira.

“E estes ganhos se esten-
dem para o todo o país, pois 
possuímos uma Convenção 
Coletiva válida em todo o 
território nacional”, reforça.

“Imagine quão importante é 
para vários municípios, sobre-
tudo no interior dos estados. A 
PLR e os vales, por exemplo, 
têm grande destaque, pois re-
presentam movimentação para 
os médios e pequenos estabele-
cimentos e, consequentemente, 
para a economia local. São con-
quistas que demonstram a força 
da organização dos trabalhado-
res e a importância de ter um 
sindicato atuante e representa-
tivo”, reforça o secretário geral 
do sindicato, Waldir Recco.

Ainda, segundo o Dieese, 
desta vez considerando todos 
os setores econômicos, as ne-
gociações coletivas do país 
trazem um ganho adicional 
médio de R$ 250 bilhões por 
ano para o bolso dos trabalha-
dores e trabalhadoras. 

“As negociações coletivas, 
organizadas via ação sindical, 
são mecanismos fundamen-
tais na correlação de forças 
entre trabalhadores e empre-
sas. Não apenas promovem 
avanços na recomposição sa-
larial como também funcio-
nam como mecanismos para 
a desconcentração de renda”, 
completa Juvandia Moreira. 
(Fonte: Contraf-CUT, com 
edição de Seeb Barretos)

A Justiça Eleitoral paulista 
inicia na próxima terça (24), a 
preparação das urnas eletrôni-
cas para o primeiro turno das 
Eleições Municipais 2024.

No estado de São Paulo, 
114.740 urnas, incluindo a 
contingência, passarão pelos 
processos de geração de mí-
dias, carga e lacração.

Desenvolvida nos cartó-

“Esclarecemos que esta informação não procede e tra-
ta-se de uma publicação antiga, feita em 17 de setembro 
de 2019, que foi compartilhada sem a devida contextuali-
zação. O comunicado original, publicado há cinco anos no 
site do SAAEB, informava sobre uma manutenção pontual 
naquela data, mas foi erroneamente resgatado por usuários 
que fizeram uma busca no Google, sem questionar a au-
tarquia sobre a veracidade da nota. Em 2019, o aviso não 
continha a data de publicação no título e no texto, o que 
gerou confusão ao ser compartilhado. Desde 2021, todos os 
comunicados e postagens no site oficial do SAAE Barretos 
constam datas e a assinatura da Assessoria de Imprensa. 
Vale ressaltar que, por conta do período eleitoral, diversas 
postagens de órgãos públicos ficaram fora do ar e, no caso do SAAE Barretos, foram autorizadas pela Justiça Eleitoral a serem 
postadas novos comunicados, e as antigas matérias e comunicados retornarão no dia 07 de outubro. A empresa responsável 
pela manutenção do site do SAAEB foi acionada para esclarecer o motivo pelo qual esse conteúdo, antigo, ainda pôde ser aces-
sado durante uma busca na internet, embora tivesse sido removido temporariamente da busca do site oficial. Importante frisar 
que não haverá nenhuma obra de manutenção ou interrupção no sistema de abastecimento de água em Barretos nos próximos 
dias. Contudo, a crise hídrica que afeta diversas regiões do Brasil, especialmente em São Paulo, tem agravado a distribuição 
de água em nossa cidade. A falta de chuvas, combinada com longos períodos de estiagem, pressiona os sistemas de captação 
e distribuição de água, e o SAAE de Barretos continua contando com o apoio da população para o uso consciente da água. 
Pedimos, mais uma vez, que a população evite desperdícios, como lavar calçadas e veículos com mangueiras, e adote práticas 
de economia para que possamos atravessar este período crítico sem grandes impactos”.

Todos os dias ao meio-dia, 
a aposentada Marleide Tomaz 
de Aquino, de 72 anos, tem 
um compromisso inadiável. 
Ela sai de casa com uma gar-
rafa de água em mãos e vai até 
o pé da cruz que fica em frente 
à Igreja dos Santos Reis, em 
Barretos, do outro lado da rua 
onde mora, faz uma oração 
pedindo por chuva e despeja 
o líquido no local.

O ato de fé, diz ela, já dura 
uma semana. Mas não é algo 
novo. De tempos em tempos, 
a aposentada ora por chuva 
em Barretos e faz isso desde 
que era criança.

“É tradição desde criança, 
minha mãe fazia. É pra man-
dar chuva, que não está cho-
vendo, tem muita seca. A gen-
te também fala que a fé move 
montanhas e eu tenho muita 
fé. Acho que deveria jogar 
aqui [na cruz] pra chover, que 
nós estamos precisando muito 
da chuva”.

Barretos é uma das mais 
secas do estado de São Paulo 
na atualidade e não vê chuva 
há mais de 160 dias. A última 
vez que choveu em Barretos, 
de acordo a estação local do 
Instituto Nacional de Meteo-
rologia (Inmet), foi no dia 11 

A EcoPower, líder nacional 
em energia solar e sustentabili-
dade, em parceria com a Hor-
win, empresa especializada na 
produção de veículos elétricos 
que combina tecnologia e de-
sign modernos, firmaram so-
ciedade para a instalação de 
uma montadora no Brasil.

O objetivo final é a produ-
ção, distribuição e comercia-
lização dos veículos da marca 
em todo território nacional 
e países da América do Sul, 
fazendo uso da rede de fran-
queados da EcoPower.

No acordo firmado com a 
Horwin Global, a EcoPower 
incorporou 50% da Horwin 
Brasil, fundada em 2021, e a 
futura montadora ficará res-
ponsável também pelo for-

necimento de veículos para a 
América do Sul.

A assinatura ocorreu no 
primeiro final de semana da 
Festa do Peão de Barretos.

“A previsão de investimen-
to por parte da EcoPower é na 
faixa de R$ 150 milhões, ge-
rando entre empregos diretos 
e indiretos, aproximadamente, 
1000 novos postos de traba-
lho. A capacidade de produção 
anual no primeiro ano será de 
10 mil unidades, expandindo 
já no segundo ano para 30 mil 
unidades. Com demanda de 
venda em negociação, ainda 
para esse ano, o número chega-
rá a 3 mil unidades, atuando em 
todas as camadas de mercado”, 
explica Anderson Oliveira, só-
cio-fundador da EcoPower.

SAAE Barretos divulga nota à população
Durante a última segunda-feira (16) circulou pelas redes sociais, especialmente no WhatsApp, uma notícia falsa alegando que 

na terça-feira, 17 de setembro, haveria uma interrupção geral no abastecimento de água em Barretos.
A direção do SAAE emitiu uma nota para esclarecer e desmentir a informação das redes sociais.

Eleições 2024: cartórios eleitorais de todo o estado 
começam a preparação das urnas para a votação

EcoPower adquire 50% da Horwin Brasil 
para a implantação de montadora de 

veículos elétricos para a América do Sul

rios eleitorais e nos postos de 
atendimento, a cerimônia pú-
blica consiste na inserção, por 
meio das mídias, dos sistemas 
eleitorais e dos dados de elei-
toras, eleitores, candidatas e 
candidatos nas máquinas.

O trabalho também inclui 
o teste de funcionamento dos 
equipamentos, que têm todas 
as portas de acesso físico la-

cradas com selos especiais 
produzidos pela Casa da Moe-
da. A previsão do término da 
atividade é até 4 de outubro, 
antevéspera do pleito.

ENTIDADES 
FISCALIZADORAS
Durante o período de gera-

ção de mídias e preparação das 
urnas eletrônicas, a conferência 
das informações introduzidas 
nas máquinas e a verificação da 
integridade e autenticidade dos 
sistemas eleitorais instalados 
podem ser inspecionadas por 
representantes do Ministério 
Público, da Ordem dos Advo-
gados do Brasil (OAB), dos 
partidos políticos, das federa-
ções e coligações.

A convocação das institui-
ções para acompanhar a ativi-
dade é feita por meio de edital 
publicado pelo juízo da zona 
eleitoral com antecedência míni-
ma de dois dias do procedimento.

As entidades fiscalizado-
ras presentes na cerimônia 
podem verificar a integridade 
e autenticidade dos sistemas 
eleitorais, a regularidade dos 
procedimentos adotados para 
geração de mídias e prepara-
ção das urnas, os dados das 
urnas e a fixação dos lacres.

A verificação ocorrerá por 
amostragem e pode ser reali-
zada em até 6% dos equipa-
mentos preparados em cada 
zona eleitoral ou posto de 
atendimento.

Após essa etapa, as urnas 
eletrônicas ficam armazena-
das e são transportadas para 
os locais de votação na vés-
pera do pleito. Não é possível 
utilizar os equipamentos antes 
de 6 de outubro, data do 1º 
turno, porque os sistemas es-
tão programados para permi-
tir que ela só funcione durante 
o dia e horário da votação.

EPTV destaca aposentada que recorre 
à fé para pedir por chuva em Barretos

de abril, quando foram regis-
trados 10 mm.

Com a seca severa e a estia-
gem prolongada, a prefeitura diz 
que está difícil distribuir água 
para toda a população e, por 
isso, têm racionado o consumo.

Desde julho deste ano, mo-
radores são fiscalizados, noti-
ficados e multados caso sejam 
flagrados por fiscais do Serviço 
Autônomo de Água e Esgoto 
(SAAE) desperdiçando água. 
O racionamento parcial na ci-
dade deve durar até outubro.

Segundo o superintendente 
do SAAE, Marcelo Borges, a 
medida é necessária por conta 
do aumento do consumo, que 
se dá não só por causa das on-
das de calor, mas também por-
que há menos água nos manan-
ciais que abastecem a região.

“Tanto nos mananciais 
superficiais, que é a captação 
nos córregos feita na cidade, 
quanto à vazão dos poços aca-
ba diminuindo nesse período, 
porque o uso aumenta”.

Segundo Borges, a cidade 
depende do Aquífero Guara-
ni, que abastece 15 milhões 
de pessoas, e está sendo super 
explorado nesta época do ano.

“Temos menos água para 
abastecer o mesmo número de 

pessoas e com uma demanda 
ainda maior por conta do ca-

lor que está fazendo ultima-
mente”, finalizou Borges.

Aposentada Marleide Tomaz de Aquino, 
de 72 anos, recorre a fé para pedir por chuva em 

Barretos, SP — Foto: Ronaldo Gomes/EPTV



BARRETOS, 20 de setembro de 2024 A Cidade8

Atlético Vila Diva x Barre-
tos II é o jogo de destaque da 
Série A do campeonato varze-
ano. A partida está marcada 
para domingo (22), às 10 ho-
ras, no Rochão. Na estreia da 
competição, as duas equipes 
se enfrentaram e o placar final 
apontou empate sem abertura 
de contagem.

Mais dois jogos completam 
a rodada:  ADPM x União do 
Norte, na ADPM; Atlético Bra-
sil x Vila Nogueira LT Sports, 
na Região dos Lagos. No do-
mingo passado (15) foram re-
gistrados os seguintes resulta-
dos: Atlético Vila Diva 8 x 1 
União do Norte, ADPM 4 x 0 
Atlético Brasil e Vila Nogueira 
LT Sports 1 x 1 Vila Nogueira.

Pela Série B, jogam nes-

O atleta barretense Fabrício Taveira viajou no último dia 14, 
para a cidade de San Antonio, estado do Texas, nos Estados Uni-
dos, para participar do maior campeonato de ‘Crossfit’ do mun-
do, o “Crossfit Games Adaptive”, torneio que reúne 160 atle-
tas de crossfit, modalidade adaptada, onde os dez melhores do 
mundo em cada categoria, disputando o título de atleta mais bem 
condicionado do planeta.Para participar do torneio, Fabrício Ta-
veira passou por etapas classificatórias, conseguindo ficar como 
o melhor atleta da América Latina, com o quinto lugar, entre os 
melhores do mundo. A premiação total deste campeonato de 
crossfit é de aproximadamente 200 mil dólares. O Crossfit Adap-
tado, que ele pratica há três anos, já lhe rendeu premiações em 
nível internacional na América Latina e Europa. Fabrício Taveira 
compete e viaja com o auxílio de patrocínios da Marçal Sports, 
EMS, Ecopower, Facisb, Só Agrícola, Ital’in House, Cirúrgica 
Drogadada e Dr. Jorge Rezeck. E o apoio das empresas: Clínica 

Vitaliza, Faculdade Barretos, ABCD/ Grupo IZVQ, Café Camilo, Crossfit Barretos, Manipulart, 
SD Suplementos, Kingdon Viagens, Plastripel e Parceria Comunicação. (Foto: André Monteiro)

Campeonato varzeano tem confronto 
entre Atlético Vila Diva e Barretos II

te domingo, Meninos da Vila 
x Inter/Marília e Zona Sul x 
Unidos do Barretos II, ambos 
no Paulo Prata; Arsenal x Pro 
BK, no Rochão; Independente 
x Santa Cecília, na ADPM. A 
rodada anterior computou os 
seguintes resultados: Arsenal 

1 x 0 Unidos do Barretos II, 
Independente 1 x 1 Inter/Ma-
rília, Santa Cecília 0 x 0 Pro 
BK e Meninos da Vila 1 x 4 
Zona Sul. Na imagem, um 
lance da goleada da Vila Diva 
sobre o União do Norte (Foto: 
Aquino José)

Fabrício Taveira foi competir no Maior 
Campeonato de Crossfit do Mundo


